



PROPERTIA

8 Pièces

190 m²

Réf. 10987

1 875 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un environnement très calme et particulièrement préservé, adorable mas d'environ 190m² au charme Provençal. La bâtisse a été entièrement restaurée et modernisée dans la plus pure tradition Provençale avec des matériaux anciens de grande qualité, sols, portes, placards etc... En rez-de-jardin, les pièces à vivre et une chambre avec sa salle d'eau. La cuisine parfaitement équipée profite également d'une belle arrière-cuisine, la salle à manger ouvre sur un double salon et sur l'entrée. Un joli escalier conduit à l'étage où deux chambres profitent de leur salle de bains indépendante. De la ...

In the heart of a very quiet and particularly well-preserved environment, adorable farmhouse of around 190m² with Provençal charm. The building has been completely restored and modernized in the purest Provençal tradition with high quality old materials, floors, doors, cupboards etc... On the ground floor, the living rooms and a bedroom with its bathroom. The perfectly equipped kitchen also benefits from a beautiful scullery, the dining room opens onto a double living room and the entrance. A pretty staircase leads upstairs where two bedrooms share a complete bathroom. From the main bedroom an old ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

